

33 やよい

第118号

2020年2月15日

編集兼発行

弥生公民館

視聴覚広報部

金沢市弥生1-29-13

TEL 241-1329

FAX 236-2237

弥生公民館

検索



令和2年1月12日

弥生成人式

ホテル日航金沢

式辞（要旨）

金沢市弥生公民館館長 木村 文昭

皆さんにお伝えしたい言葉は、「道＝運命」です。

一方は困難な道、もう一方は穏やかな道の分かれ道に出

会った時、あえて困難な厳しい道を選択すべきだと思います。

それは、その人にとつて困難を乗り越える力がある道が

待っているのです。

もう一つは、運命としか言い表せない道の現われです。

それは思いもしない予想もしない出会いや幸運を運んで

くることや、人生を変える出来事に遭遇することもあります。

このような時に、後ろを振り向くことなく、前を見て進むしかありません。それにより道は開けると思います。

皆さんのが創る日本、皆さんのが創り出す世界が楽しみです。

イチロー選手の言葉をもつてお祝の言葉といたします。

「近道はない。無駄を重ねてこそ辿り着けるところがある」

謝辞（要旨）

新成人代表 佐々木 雪乃

私たちちは二十歳という節目を迎えるました。大人の階段を登ろうとしている私たちにできることは、日々夢や希望を持つて歩んでいくことだと思います。

「神様は乗り越えられない試練は与えない。自分に乗り越えられない壁はない」これは白血病と戦う、水泳の池江璃花子選手の言葉です。

苦しい中でも全力で、前向きな池江選手の姿に感動し、勇気をもらいました。

私たちが社会に出た後には、様々な困難や不安が待ち受けていると思いますが、夢や希望を忘れずに邁進していきたいと思います。すでに社会の一員として働いている者、学業に励んでいる者など立場は様々ですが、それぞれの形で社会に貢献していくよう尽力する所存です。

まだまだ未熟な私たちに、今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

令和最初の成人式

新しき年は雪がまったく降らない日が続き、そして新成人の門出をお祝いする日を迎えることができました。新成人はこれから目覚しい勢いで活躍され、既成概念を超えた自由な発想により、やりたいことを追い求めてゆくことでしょう。

◆市民憲章唱和：坂野 勁太

◆記念品贈呈：岡 涼太郎

◆グッドマナー宣言：松本 結衣



2019年度 事業実績紹介 (2~4ページ)

環 境

実施日	内 容
5月25日	花壇手入れ
年2回	寄せ植え
年10回	健康マージャン教室
7月30日	立山室堂バス研修
8月 1日	親子出前講座
8月 8日	木工教室
10月16日	マナピー号研修
11月29日	干支の押絵
3月	懇親会

女 性

実施日	内 容
4月17日	開級式 & 前田慶次郎氏講演
6月 1日	舞台観覧
7月23日	マナピー号による研修
9月26日	講座 話せばわかる?
12月 5日	北電エネルギー講座
2月 5日	閉級式

シルバー世代

実施日	内 容
4月17日	開級式 & 食品の表示
6月12日	頬成の森・バス研修
10月 7日	法話
11月27日	鑑賞 芸妓の舞
3月	閉級式

第56回 弥生社会体育大会

9月20日(日)早朝からの雨も開始時刻を繰り下げ、競技種目を一部変更するなどして、2年ぶりに泉中学校グラウンドでの社会体育大会を開催することができました。競技が始まる頃には青空が見えるようになり、そして夏のような暑い日差しが照りつけた。大会関係者の努力や町会の協力もあって競技はスムーズに進行、5時間に及ぶ行事は無事終了しました。

町会対抗競技と総合リレーの結果は次のとおりです。

町会対抗競技（五種目計）

1位：六斗林一丁目親誠会、2位：泉旭町三丁目、3位：弥生第一

総合リレー

1位：泉が丘致芳会、2位：生和会、3位：泉野町三丁目



少 年

実施日	内 容
8月27日	青少年健全育成講座
9月21日	特別防犯パトロール
9月28日	ウォークラリー
11月16日	スケート教室
12月 7日	ユニセフ募金
12月14日	お正月飾り
2月 5日	立志の集い
2月23日	ポーリング大会

実施日	内 容
5月26日	クリーンビーチ石川
5月31日	子ども提灯太鼓行列
6月22日	七夕折り紙教室
7月2日～4日	中学生キャリア体験
7月13日	三世代交流グラウンドゴルフ
7月20日	特別防犯パトロール
8月24日	特別防犯パトロール
8月25日	グラウンドゴルフ交歓会

やよい文化祭

秋晴れとなった10月20日(日)「やよい文化祭」が開催されました。

弥生公民館の3階ホールでは、これまでとは一味違う100名ほどの観客と主催者による「じゃんけんゲーム」が、またステージでは「やよいコーラス」がテーマに「風」を選び、児童館の子供たちはバトンやダンスを発表した。



ステージ終了後、観客席は取り払われ、「カローリング」と「囲碁ボール」のニュースポーツ体験コーナーとなった。「カローリング」は、子供から高齢者まで年齢、性別、体力に関係なく誰でも気軽に参加できる21世紀のコミュニケーションスポーツと言われている。

ところで文化祭が行われる一週前に上陸した超大型台風19号は東日本に甚大な被害を及ぼし、その影響は計り知れないものとなっています。こうしたことから公民館では災害復旧を支援する募金活動も行いました。

編集後記

2020年はすでに二か月が経とうとし、来月には桜の開花が待たれる日を迎えるとしています。

しかし、日本をはじめ世界各国で頻発する気候の大変動により、地球を取り巻く環境は大きく転換しようとしています。

このようなとき、私たちは心の声に耳を傾け、個人の在り方を根本的に見直すべき時に来ているのではないか。どうぞ。

写 真

日にち	行 事 内 容
4月21日	プロが教える写真①
6月23日	プロが教える写真②
8月25日	プロが教える写真③
12月 1日	プロが教える写真④
3月15日	プロが教える写真⑤

ス ポーツ

実施日	内 容
毎月	囲碁ボール教室
4月21日	シルバーソフトボール大会
5月 5日	ほのぼのGG大会
6月 2日	市民GG大会
6月22日	市民バドミントン大会
9月 1日	市民ソフトボール大会
9月10日	三館交流GG大会
11月 3日	ほのぼのGG
11月24日	市民バドミントン大会
12月 1日	市民ソフトバレーボール大会